
憩いの場を増やして下さい 

【ご意見】 

 新市役所庁舎で、ちょっといいなと思うところが１階ガレリアです。 

 ぎりぎり狭くて素っ気ない、短冊形のガレリアですが、市民に開放さ

れている点がいいです。もっと憩いを目的にデザインされていたら、行

政に期待する市民が増えると思います。 

 テーブル席が全部埋まる程混んでいるのを何回か体験しているので、

北側ガラス面に向いた長デスクをずっと張ったらどうかと。一人一人

コーヒーを飲んだり、勉強する人が殆どなので、ガラス壁面一間に１～

２人分の椅子を置く。そして、その内側には、もう少し小さめ丸いテー

ブルをいくつも置きます（２～３人用）。出来れば、机は木製で、椅子は

軽い藤製で。 

  
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

 

【回答】 

庁舎 1 階ガレリアは、開庁当初より多くの市民の皆様の交流の場としてご利

用いただいております。また、ガレリアの空間全体を活用したクリスマスマー

ケットやクラフトフェアなどでのイベントが開催されていることもあり、固定

式の机が設置できない状況にあります。 

ガレリアの混雑緩和策の一つとして、ソファ２台を追加で 10月に配置しまし

たが、ご提案いただきました「長デスク」の設置も一つの有効な方策だと思い

ますので、設置に向けて検討してまいります。 
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